

Grußwort der Bezirksbürgermeisterin

Liebes Team der Kita Waldmäuse,
liebe Kinder und Eltern,

unsere Sprösslinge liegen uns naturgemäß sehr, sehr am Herzen. Wenn wir sie dann doch zeitweilig in fremde Hände geben, wollen wir sicher sein: Dort werden unsere Jüngsten nicht bloß „verwahrt“, sondern umsorgt, gehegt und gepflegt. Seit einem Vierteljahrhundert genießt die Kita Waldmäuse in dieser Hinsicht einen exzellenten Ruf, ist sehr beliebt bei den Familien in Heiligensee, Konradshöhe und Tegel und ist tatsächlich eine kleine Institution in Reinickendorf. Im Namen des Bezirksamtes möchte ich Ihnen allen zum 25-jährigen Bestehen dieser wunderbaren Kindertagesstätte gratulieren. Das naturnahe waldpädagogische Konzept passt genau in diese Umgebung. Gern erinnere ich in diesem Zusammenhang an die tatkräftige Unterstützerin meiner Vorgängerin, der damaligen Bezirksbürgermeisterin Marlies Wanjura, und des zuständigen Amtes, um die Betriebsgenehmigung für die Gründung dieses Kindergartens mit ganz neuem Profil zu erwirken. Bis heute arbeitet unser Jugendamt sehr konstruktiv mit den Verantwortlichen der „Waldmäuse“ zusammen. Dafür meinen herzlichen Dank! Ich danke aber auch dem gemeinnützigen Verein „Waldmäuse e.V.“, handelt es sich doch dabei noch um eine echte Eltern-Kind-Initiative mit sehr aktivem Vorstand. Ich wünsche Ihrer Kita für die Zukunft viele glückliche Kinder und zufriedene Eltern, die die tolle Arbeit, die hier tagtäglich geleistet wird, zu schätzen wissen.



Herzlichst

Ihre

A stylized, handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long tail stroke.

Emine Demirbüken-Wegner